

Emprendimiento en las Regionales para el Mes de la Patria



El Bazar de Emprendimiento realizado para conmemorar la Fiestas Patrias del mes de noviembre y en apoyo a las creaciones y destrezas de los funcionarios y sus familiares, se extendió a las Oficinas Regionales de las provincias de Bocas del Toro, Coclé, Herrera, Los Santos, Veraguas y Colón.

Se ofrecieron todo tipo de delicias culinarias, artesanías, plantas y desde luego, atuendos y accesorios típicos.

De esta manera la Dirección de Desarrollo de los Recursos Humanos a través de su Departamento de Bienestar Social y Laboral, logra dar opciones positivas tanto a los que ofrecen sus productos, como a los que consumen y adquieren bellos detalles y recuerdos a precios módicos, mientras apoyan a sus compañeros.

INEC inicia proceso de notificación de preseleccionados y habilita aula virtual para su capacitación



El Instituto Nacional de Estadísticas y Censo (INEC) puso en marcha la fase de notificación a los preseleccionados que se inscribieron para participar como personal de empadronamiento y supervisores de los Censos Nacionales, y a la vez habilitó una plataforma virtual para reforzar los conocimientos de los convocados.

El contralor Gerardo Solís aseguró que este proceso que arrancó el pasado 15 de noviembre, se hizo mediante una notificación por correo electrónico, en que los aspirantes seleccionados recibieron información previa y el acceso mediante un enlace al aula virtual, con el propósito de conocer detalles de este proyecto estadístico. La notificación se hizo cumpliendo con la hoja de ruta censal.



La Contraloría reconoce la trayectoria de servidores destacados en el mes de la patria



Con una emotiva ceremonia folclórica, la Contraloría General de la República, otorgó un reconocimiento al mérito a 17 servidores destacados. Su desempeño continuo, disciplina y productividad en las diferentes direcciones que conforman la institución los hizo merecedores al reconocimiento.

El acto fue encabezado por la secretaria general, Zenia Vásquez de Palacios y la subdirectora de Recursos Humanos, Mercedes Pérez quienes resaltaron la labor que día tras día realizan los empleados al frente de sus respectivas funciones, que con su capacidad, dedicación, responsabilidad y trabajo en equipo a parte de su don de gente, contribuyen al bienestar institucional y del país.

